
Cr REUNION CLA 15/11/22 VAL DE GIVONNE 
Il faudrait pour les détails que vous vous reportiez au CR de Véronique du 08/10/22 (réunion à Pouru avec 

l’équipe pastorale et les présidents des CLA) 
RESUME, questions et suggestions 

 
Objectif : facilitation de communication. Fichier unique pour tous. Equipe pastorale peut apporter 
réponses aux questions. 
Véronique ayant été à la réunion et possédant l'ouverture des droits au fichier Google Drive (voir les deux 
annexes dans le CR précédemment cité), il convient d’un commun accord qu'elle s'occupe de la mise à jour 
de ce fichier.  
 
Il faudrait pour bien faire dans la mesure du possible, remplir ensemble en fin de réunion ce Drive . 
Véro va essayer de faire des copies d'écran afin que nous ayons un visuel chacun lorsqu'il y a des choses 
proposées ou dites d'intéressantes car c'est difficile pour tous de suivre sur un seul ordi portable. A voir ce 
qu'on peut faire... 
Travailler en mission. Nous sommes peu donc il est difficile de nous séparer encore pour travailler en 
mission 
Notre CLA est réparti assez homogènement puisque Jean Marie est aux obsèques, et patrimoine, et conseil 
éco.  Nina catéchèse, Jeannine Baptême, Agnès est référente à Bazeilles. Jeannine et Véro sont référentes 
à Balan, Véro : aumônerie. Sylvette référente Givonne trésorière etc..... 
On pense ne pas se rediviser mais travailler ensemble sur tous les sujets. 
 
Important : l'accueil. 
Il serait bien que nos membres des CLA viennent un peu plus tôt lors des messes de notre paroisse afin de 
participer au mieux et selon les possibilités de chacun à l'accueil des paroissiens, donner les feuilles, les 
infos, dire bonjour avec un grand sourire…. A ce propos, il serait bien qu'on nous visualise mieux.  Nina se 
charge de nous confectionner des badges avec noms.... 
Ouverture, besoin d'aide. Il serait bon de demander de temps en temps pendant les annonces des 
bénévoles de tous types (Acteurs de la vie paroissiale) On pourrait aussi mettre une feuille sur la table de 
presse afin que des paroissiens puissent y mettre leurs noms et nous proposer une aide. Jeannine se 
charge de rédiger l'imprimé. 
En ce qui concerne la lecture au micro du CR, on envisage plutôt de l'afficher dans nos églises notamment 
Balan, Bazeilles. 
Au niveau du Catéchisme, Agnès pose une question : a-t-on des possibilités d'accueil d'enfants handicapés 
? C'est une question à poser à l'équipe pastorale, à Jean Luc… Si le cas se présente, il faudrait être réactif et 
peut être proposer des séances individuelles adaptées à l 'enfant par exemple accompagné d'un membre 
de sa famille et pourquoi pas par un membre du CLA ou autres…. Nous avons déjà organisé cela avec 
Jeannine, Nina et Sylvette pour des réunions d'un enfant qui demandait le baptême et qui n'était pas 
catéchisé...( Tyméo) 
Baptême : Nous rebondissons sur une question posée sur le manque de formation pour les personnes qui 
sont peut-être aptes à répondre administrativement aux demandes mais ont des difficultés après lors des 
réunions de préparation. 
Jeannine est tout à fait satisfaite de ce qui existe dans notre paroisse. Elle a cherché de-ci de-là sur 
internet, sur des anciens livres de catéchisme, sur la bible et surtout a repris des idées très intéressantes 
qui ont été suggérées par Stéphane et Stéphanie. Elle est enchantée et se sent bien dans son rôle. 
On revient sur la présentation des baptisés lors des dimanches précédents le baptême. Faut qu'il y ait une 
bonne coordination entre les équipes baptême, CLA et prêtres. 
En ce qui concerne les obsèques, il semble que Rethel ait été retenu si formation ardennaise il y avait. Pour 
la Paroisse nous avons un seul candidat à la formation pour l'instant. Gardons en mémoire que s'il manque 
des députés il y a encore à l'heure actuelle des prêtres qui peuvent célébrer. Ce sera sans aucun doute plus 
difficile dans les années à venir. 



En ce qui concerne le repas du 11 décembre, les invitations continuent à être adressées aux uns et aux 
autres, affiches, tel, mail…. 
Il faudra prévoir une date pour les courses. 
Nous pensons aussi faire un cadeau de remerciements aux deux personnes qui travaillent sur restauration 
des sujets des crèches (une invitation au repas et aussi un petit cadeau de remerciements) sans oublier 
notre cuisinier bénévole pour notre repas. 
 
 On se revoit en janvier le samedi 14 janvier 2023 à 1OH 
 


